

**PERAN BIMBINGAN ORANG TUA
DALAM MENUMBUHKAN MINAT MEMBACA
ANAK DISLEKSIA DI DESA TAMBAKBOYO TUBAN**



SKRIPSI

Disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.I)
Dalam Bidang Bimbingan Konseling Islam

Oleh :

IRVAN AUNUR ROFIQ

NIM : 1840110114

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI BIMBINGAN KONSELING ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (029) 432677 Fax. 441613,438818
Email: fdki@iainkudus.ac.id ; Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Irvan Aunur Rofiq
NIM : 1840110114
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Bimbingan Konseling Islam
Judul : "Peran Bimbingan Orang Tua Dalam Memumbuhkan Minat Membaca Anak Disleksia Di Desa Tambakboyo Tuban"

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak 29 Agustus 2022 sampai dengan 5 Juni 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 07 Juni 2023

Pembimbing,

H. Farida, M.Si.
NIP. 197901072003122001



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Irvan Aunur Rofiq
 NIM : 1840110114
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Bimbingan Konseling Islam
 Judul : **Peran Bimbingan Orang Tua Dalam Menumbuhkan Minat Membaca Anak Disleksia Di Desa Tambakboyo Tuban**

Telah diujikan pada 27 Juni 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Abdul Karim, S.S., M.Si.</u> NIP. 197703232007102002 Ketua/Penguji I	17/07/23	
<u>Hj. Istianah, M.A.</u> NIP. 196910202005012002 Penguji II	17/07/23	
<u>Farikhatul 'Ubudivah, M.A.</u> NIP. 199510212022032004 Sekretaris Sidang	17/07/23	
<u>Hj. Farida, M.Si.</u> NIP. 197901072003122001 Dosen Pembimbing	19/07/23	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	07/08/23	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Irvan Aunur Rofiq NIM. 1840110114** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 07 Juni 2023

Yang menyatakan,



Irvan Aunur Rofiq
NIM: 1840110114

MOTTO

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا كُلُوا مِن طَيِّبَاتِ مَا رَزَقْنَاكُمْ وَاشْكُرُوا لِلَّهِ إِن كُنتُمْ إِيَّاهُ
تَعْبُدُونَ

“Hai orang-orang yang beriman, makanlah di antara rezeki yang baik-baik yang Kami berikan kepadamu dan bersyukurlah kepada Allah, jika benar-benar kepada-Nya kamu menyembah.

Sesungguhnya Allah tidak melihat kepada bentuk-bentuk rupa kalian dan harta-harta kalian, tetapi Dia hanya memandang kepada amal perbuatan dan hati kalian.
(HR. Muslim dan Ibnu Majah)



PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik, dan kelancaran dalam menyusun tugas akhir perkuliahan ini, sholawat serta salam tak lupa dihaturkan kepada junjungan kita nabi agung Muhammad SAW. Dengan penuh perjuangan, semangat, kesabaran, seta iringan doa akhirnya dapat menyelesaikan skripsi dengan baik, maka kupersembahkan karya ini kepada:

1. Teruntuk seseorang yang berharga dalam hidup saya, Abah Harsono dan Ibu Sri Wulandari. Terimakasih atas segala sesuatu yang kalian berikan untukku selama ini telah mendoakan, pengorbanan, cinta, dan kasih sayang yang kau berikan tak henti-hentinya membuatku bersyukur.
2. Untuk kakek Meseni, Jarwi dan nenek Kadiyem, Sumilah serta keluarga besar bani Sumilah yang senantiasa memberikan dukungan, semangat dan selalu mendoakan yang terbaik. Seluruh keluarga yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, yang selalu memberikan dukungan dan doa dalam setiap langkah yang saya jalani
3. Ibu Hj. Farida M.Si., selaku dosen pembimbing, terima kasih atas bimbingan, ajaran, dan juga masukan-masukan yang luar biasa dalam penyusunan skripsi ini.
4. Sahabat dan teman-teman tercinta keluarga besar Bimbingan Konseling Islam D yang selalu memberikan semangat tiada henti.
5. Kepada teman-teman dan kepada seluruh pihak yang sudah terlibat banyak dalam membantu langsung maupun tidak langsung yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.
6. Terakhir, saya ucapkan terimakasih kepada diri sendiri yang telah berjuang melewati kerasnya hidup ini, dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik. Walaupun banyak mengeluh dan menangis menghadapi semuanya, tapi Alhamdulillah bisa menghadapinya dengan baik

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	أ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...و	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	أ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang	'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap		
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūḥah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ		sa'ah	

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan taufik, hidayah, serta inayah-Nya, sehingga atas petunjuk dan ridho-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Peran Bimbingan Orang Tua dalam Menumbuhkan Minat Membaca Anak Disleksia di Desa Tambakboyo Tuban** ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Strata Satu (1) Dalam Bidang Bimbingan Konseling Islam pada Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penyusunan skripsi ini peneliti banyak mendapat bimbingan dan saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu peneliti menyampaikan terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H.Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si. selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus.
3. Ibu Dr. Fatma Laili Khoirun Nida, S.Ag., M.Si. selaku Ketua Program Studi Bimbingan Konseling Islam.
4. Hj. Farida M.Si. selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu dan tenaganya dalam membimbing proses skripsi ini.
5. Kepada dosen-dosen IAIN Kudus yang telah memberikan ilmunya selama perkuliahan maupun diluar perkuliahan dengan keikhlasan dan ketulusan hatinya.
6. Kepada almameterku tercinta IAIN Kudus tempat saya mencari ilmu selama ini.